
公表日 令和7年3月18日 【実施日:令和7年1月～2月】

訪問施設数:18、回収数:14 回収率:77.8％

アンケートにご協力頂き、ありがとうございました。皆様から頂いたご意見をもとに、今後も療育を充実させていきたいと思います。

チェック項目 はい
どちらとも
いえない

いいえ ご意見 ご意見を踏まえた対応

1
訪問支援員からの助言や説明は、具体的でわかりやすく、取
り入れやすいものですか。

9 5 0

・一緒に考えていただけて、うれしいで
す。なかなかゆっくりお話しできる時間
がなくすみません。
・具体的かつ、わかりやすくお伝えいた
だいています。集団生活ということもあ
り、取り入れるのが難しいこともありま
すが、参考にさせていただいています。
・入り込みの中で気づいていただけたこ
とは次回の授業ですぐ取り入れやすいも
のでした。
・学校側が学習の一環としてサポートし
ていない時もあるので、確認してほしい
時がありました。

先生方と今後もお子さんの事を第一に
考えた支援を行えるよう努めてまいり
ます。

2
訪問支援員の支援に対する知識・技術等に満足しています
か。

11 3 0

・子どもたちのよさや力が伸ばせるよう
に、と思います。
・その子自身に合わせた援助方法につい
て教えていただき、どうすれば不安感を
なくし（または減らし）生活できるか助
言いただき、助かりました。

より良い支援を行えるよう自己研鑽に
努めてまいります。

3
訪問支援員は質問に対して、適時・適切に回答してくれてい
ますか。

13 1 0

・ご家庭での様子を共有でき、よかった
です。
・朝の登園前の様子や、どういう声かけ
で動けたかを丁寧に共有いただき、あり
がたく思っています。
・いつも親身になってくださいました。

お子さんへの支援のアドバイスを分か
りやすく、的確にお答え出来るよう努
めてまいります。

4
保育所等訪問支援を利用したことで、課題や困りごとが解消
または軽減されましたか。

10 3 1

・今後も子どもたちの課題にどう支援し
ていくか、一緒に考えていけるように、
と思っています。
・丁寧に対応いただいているのに申し訳
ないのですが、利用前より登園できてい
る日数は減っています。しおんさん利用
日は登園できています。
（※しおんさんの対応方法ではなく、本
児自身の気持ちのアップダウンがあった
り、気候の変化による苦手さがあって登
園できない日が多いと思っております。
「しおんさんを利用されたから登園日数
が減った」のではなく、現実として4、5
月に比べ、７月頃から登園する日数が
減っているという事実のみです）
・月1回程度の利用でしたが、生徒の発
達に合わせて教材を選んでくださり良
かったです。

先生方と今後もお子さんの事を第一に
考えた支援を行えるよう努めてまいり
ます。

5 事業所からの支援に満足していますか。

11 3 0

・子どもたちに寄りそって支援していた
だき、ありがとうございます。
・いつもご支援いただき、ありがとうご
ざいます。

今後もお子さんの事を第一に考えた支
援を行えるよう努めてまいります。

事業所名

しおん保育所等訪問支援

訪問先施設からの事業所評価の集計結果公表



・年度の途中で訪問支援員の方が変わられたので、できれば１年間同じ方であるほうが、保護者
にとって安心できたのかな、と感じました。
・保護者が感じていることを支援員の方と共有することができ、就学に向けて同じ思いをもって
関わることができたことは、とてもありがたかったです。
・子ども一人ひとりをしっかりと見て、適切な支援をしていただき、感謝しています。いつもあ
りがとうございます。
・学校現場は支援を必要とする児童も増え、慌ただしい毎日です。時間調整や打合せ等でお世話
になることも多いですが、いつも同じ方向で支援をしていただき、ありがたいです。これからも
よろしくお願いいたします。
・支援児童が多いので、訪問児童や訪問時間数が多くなると、調整が大変だなと思っています。
・園でできることは実施しているつもりなのですが、不十分な点も多々なるなかで、いつもあり
がとうございます。
・しおんさんとも「毎日の登園でなく、少しずつ本児が園生活への不安を減らし、安定した日々
を過ごしていけるように」と、目的を共有させていただいています。園としても「課題が解消さ
れていないからよくない」というとらえかたではなく、本児が負担なく通ってほしいと考えてい
ます。
・短い時間の中で教師と支援員さんが十分にコミュニケーションをとるのはなかなか難しいです
が、児童本人の学校での様子を教師、保護者以外の方に見ていただき、情報共有できるのは有難
いと思っています。
・助言だけでなく、保護者とのパイプ役にもなって下さっていて助かっています。
・中学校という大きく生活が変わる進学の時に、小学校から続けて見ていただだける先生がいた
ことは、本人の安心感になっていたと思います。慌ただしい中学校の1コマを月１,２回でも個別
で落ち着いて学習できたことが成⾧にもつながっていました。先生方とお話しするのもうれし
かったです。
・学校での様子を見て頂き、その場でお話できることはとても有難かったです。こんな場面でこ
うした方がよかったのでは?　ということなど遠慮なくご指摘、ご指導下さるとよりありがたい
です。いつもありがとうございました。
・支援員の方が代わられてから、子供の支援についてや質問に対して適時・適切に答えてくだ
さったのでよかったです。

お忙しい中、貴重なご意見を頂き、ありがとうございます。
今後も先生方と一緒にお子さんの事を第一に考えた支援を行えるよう努めてまいります。

その他のご意見 ご意見を踏まえた対応


